



8 Pièces

300 m²

Réf. 85303900

6 383 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

BARNES

R

résidences immobilier

Située dans le quartier très recherché du Cap d'Antibes, directement face à Port Gallice, cette villa offre une belle vue sur la mer et le port depuis l'étage supérieur. A 10 minutes à pied du centre de Juan-les-Pins et de ses plages, la propriété bénéficie d'un accès facile aux commodités locales. Construite dans les années 1960 par un architecte renommé, cette villa en béton massif de 300 m² est répartie sur trois niveaux et représente une opportunité rare pour les acquéreurs visionnaires. Bien qu'elle nécessite une rénovation complète, elle offre un potentiel immense grâce à son emplacement ...

Located in the highly sought-after area of Cap d'Antibes, directly facing Port Gallice, this villa offers a beautiful sea and port view from the upper floor. Just a 10-minute walk from the center of Juan-les-Pins and its beaches, the property enjoys easy access to local amenities. Built in the 1960s with solid concrete by a famous architect, this 300 sqm villa is spread over 3 levels and requires complete renovation, offering great potential due to its prime location. The ground floor includes 4 bedrooms, two of which open onto a terrace with sea and port views. On the same level, we can find ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

